

Das wirksamste Mittel, ohne wesentliche Opfer zu dem

in den Tagen des Alters

verminderten Einkommen einen Zuschuß zu erwerben,

die Zukunft der Familie

für den Fall des frühzeitigen Ablebens des Ernährers sicherzustellen,

die Versorgung der Kinder

in der zweckmäßigsten Weise zu bewerkstelligen, ist die Lebensversicherung;

jedermann,

ohne Unterschied des Berufes, sollte sich also die bewährten Einrichtungen beim

Beamten-Vereine

zunutze machen, dessen Versicherungsbedingungen bei niedrigen Prämien **anerkannt vorteilhafte** sind. Auszahlungen fälliger Beträge **sofort und ohne Abzug**.

Der Verein übernimmt zu den **vorteilhaftesten Bedingungen** und **billigsten Prämien** alle Arten von

Lebens- und Rentenversicherungen

(Versicherungen auf den Todes- und Erlebensfall)

Aussteuerversicherungen

Versicherungen von sofort beginnenden und aufgeschobenen

Leibrenten wie auch von **Überlebensrenten** **Versicherungen** ohne ärztliche **Untersuchung**

bis zu 2000 Kronen.

Vereinsvermögen: 92 Millionen Kronen.

Versicherungsstand Ende 1916: 216 Millionen

Kronen. Bisher geleistete Versicherungszahlungen: 154 Millionen Kronen.

Nähere Auskünfte erteilen bereitwilligst und kostenfrei die Vertretungen sowie die Zentralleitung des

Ersten allgemeinen

Beamten-Vereines

der österreichisch-ungarischen Monarchie

Wien, I. Bezirk, Wipplingerstrasse 25/99.

